



ZINGRA
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

140 m²

Réf. MZISP1916

895 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité: Découvrez cette élégante villa de plain-pied de 140 m², nichée au cœur d'un quartier calme et résidentiel, offrant un cadre de vie paisible et agréable. Sur un vaste terrain paysager plat de 1.200 m², cette propriété se distingue par sa magnifique piscine de 10x5 m, idéalement exposée. La villa dispose d'un séjour spacieux de 35 m² agrémenté d'une cheminée, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale. La cuisine entièrement équipée ouvre sur la terrasse extérieure et la piscine. La chambre principale est un véritable havre de paix avec son dressing et sa salle de douche ...

Sole Agent: Discover this elegant 140 m² single-storey villa, nestled in the heart of a quiet, residential area, offering a peaceful, pleasant living environment. Set in 1,200 m² of flat, landscaped grounds, this property boasts a magnificent 10x5 m swimming pool with ideal exposure. The villa features a spacious 35 m² living room with fireplace, creating a warm and friendly atmosphere. The fully-equipped kitchen opens onto the outdoor terrace and pool. The master bedroom is a haven of peace with its dressing room and private shower room, complemented by two other spacious bedrooms and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

